

Terrorisme : « La menace est considérable »

Publication : vendredi 24 avril 2015 07:37

Apostrophe 45, 23 avril 2015

Terrorisme : « La menace est considérable »

jeu, 23/04/2015 - 19:18 | Anthony Gautier
Sécurité



Image: [1]

TERRORISME. Mercredi 22 avril, le lendemain donc de l'annonce de attentat déjoué à Villejuif deux jours plus tôt, Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, et rapporteur d'une commission d'enquête portant sur les réseaux djihadistes en France et en Europe, était sous le feu des questions des « grandes voix d'Europe 1 », en l'occurrence Arlette Chabot, Gérard Carreyrou et Olivier Duhamel, [dans le cadre de l'émission du Club de la presse](#) [2]. Didier François, expert des questions militaires sur Europe 1, participait également à ce débat.

« Il y a 1.432 Français recensés en Syrie aujourd'hui qui ont été fanatisés. Sans compter ceux qui n'ont pas été recensés »